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ORINEWS.id – Pengurus Cabang INKAI Aceh Besar mengadakan Ujian
Kyu Semester Genap pada Minggu (15/12/2024) di SMAN 1 Krueng
Barona Jaya, Kabupaten Aceh Besar. Kegiatan ini diikuti oleh
129 peserta yang berasal dari tiga dojo, yakni Dojo UIN Ar-
Raniry, Dojo Jiyu Renshu, dan Dojo INKAI Petarung.

Ujian ini dihadiri Ketua INKAI Provinsi Aceh Kolonel Bagus Tri
Kuncoro, Ketua Majelis Sabuk Hitam INKAI Aceh Sensei Liong Sui
Khiong, serta perwakilan Pengcab INKAI Banda Aceh.

Ketua  Pengcab  INKAI  Aceh  Besar,  M.  Ilham  Yusfiqurrijal,
menegaskan, ujian ini merupakan momen penting dalam perjalanan
para karateka muda.

“Hari ini adalah kesempatan untuk mengukur hasil latihan yang
telah dilakukan selama ini. Ujian kyu bukan hanya sekadar
penilaian, tetapi juga bagian dari proses pembentukan mental,
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kedisiplinan,  dan  semangat  juang  seorang  karateka  sejati,”
ujar Ilham kepada media, Senin (16/12).

“Kami  mengapresiasi  semangat  para  peserta  yang  telah
mempersiapkan diri untuk mengikuti ujian ini. Ingatlah bahwa
ujian  ini  adalah  kesempatan  untuk  menunjukkan  kemampuan,
memperbaiki kekurangan, dan terus belajar menjadi lebih baik,”
sambungnya.

Ilham  juga  mengucapkan  terima  kasih  atas  dedikasi  serta
bimbingan para pelatih dan dewan penguji dalam dalam membentuk
generasi karateka yang berprestasi dan berkarakter.

“Kami  berharap  ujian  ini  dapat  memberikan  pelajaran  yang
bermanfaat dan membantu para karateka menjunjung tinggi nilai-
nilai  Bushido,  seperti  kejujuran,  keberanian,  penghormatan,
dan kedisiplinan,” tambahnya.

Ia pun berpesan kepada para peserta untuk tetap sportif dan
rendah hati dalam menunjukkan kemampuan terbaik mereka.

“Semoga acara ini berjalan lancar dan memberikan manfaat bagi
kita semua,” tutupnya.[]


